

# 

生駒市立あすか野小学校



https://www.city.ikoma.lg.jp/category/18-10-0-0-0-0-0-0-0.html

日頃は、本校教育にご理解とご協力を賜り、ありが とうございます。2学期が始まって | か月が過ぎまし たが、今月は、2週連続で連休中の台風の影響により 各地で大変な被害が出ており、胸が痛みます。これ以 上、自然災害が起こらないことを祈ります。

日中の陽射しはまだ強いですが、朝夕はひんやりし て秋を感じる頃となりました。先週から運動会(10月 15日実施)の練習も始まりました。季節の変わり目、 体調管理には十分ご注意ください。

# 社会見学に行ってきました。

#### ~2 年生~

9月6日(火)に生駒北学校給食 センターを見学し、自分たちが食べ ている給食が、衛生面に気を配りな がらたくさんの方に調理され、運ば



れてくることを学びました。また、展示用の大きなお 鍋を、大きなしゃもじとおたまでかき混ぜる体験もさ せてもらいました。

その後、生駒山上遊園地で仲良くグループ活動をし て楽しみました。

#### ~ 4年生~

9月8日(木)に平城宮跡を訪れ、 VR シアターで平城京の姿に触れたり いざない館では様々な出土品を目に したりして、奈良時代の様子につい て理解を深めました。



奈良公園で鹿とふれ合い、東大寺大仏殿では、子ど もたちが、大仏を下から見上げて目をぱちくりさせて いました。

### ~3年生~

9月9日(金)の午前中、生駒市 内をバスで巡り、その後、生駒ケー ブルを利用して生駒山上遊園地へ行 き、グループごとに乗り物を楽しみ ました。



午後からは高山竹林園へ。日本随一の生産を誇る高 山の茶筌作りの実演を見せていただくなど、伝統工芸 について学びました。

今月、社会見学に行った2・3・4年生ともに、当日 は雨を覚悟しなければならないような予報が出ていま したが、幸い、雨にあうこともなく、あまり暑くない中 で活動することができました。

5年生は9月27日~28日に野外活動(曽爾高原) へ、6年生は9月30日~10月1日に修学旅行(和歌山 方面)へ、 | 年生は | | 月2日にイモ山公園へ行く予定 です。あとの 3 学年も天候に恵まれることを願ってい | ます。

## 「全国学力・学習状況調査」結果より

4月に「令和4年度全国学力・学習状況調査」が6 年生を対象に実施され、結果が公表されました。今年 度は国語・算数・理科での実施となり、本校は3教科 ともに平均正答率が奈良県、全国を上回り、「知識・技 能」「思考・判断・表現」の全観点でも上回る高い結果 となっています。

児童質問紙調査の結果からは、「全ての問題で最後ま で解答を書こうと努力した」と回答した割合が奈良県、 全国を大きく上回り、児童のねばり強く取り組む姿勢 が伺えます。また、「学校の授業時間以外に、普段、1 日当たりどれくらいの時間、勉強しますか」の質問に 対して2時間以上や3時間以上と回答している割合が 高く、反対にゲームやスマホでのSNSや動画視聴を | 時間以上していると回答している割合が低くなって います。そして、「自分には、よいところがある」「人 の役に立つ人間になりたいと思う」の回答が高くなっ ているのは注目に値します。

一方、国語・算数・理科等の勉強は大切だと思うと 回答している割合が高いのに対して「理科の勉強は好 きですか」の問いに「当てはまる」と回答している割 合がやや低くなっています。

調査結果をふまえて、良さをさらに伸ばし、課題に 目を向けて取り組んでいきたいと考えています。

## 金賞おめでとう!全国大会出場へ あすか野小学校ブラスバンド

9月10日(土)に第26回 関西小学生バンドフェスティ バル(第 41 回全日本小学生 バンドフェスティバル予選) がグリーンアリーナ神戸で開 催され、あすか野小学校ブラ



スバンドが見事、金賞を受賞!全国大会への出場権を 獲得しました。

練習で培った自信を音に乗せ、広い会場に響き渡ら せた圧巻の演奏。そして、強弱のしっかりした美しく 迫力のある音響を保持しながら、静と動のメリハリの 効いた素晴らしいマーチングを披露してくれた子ども たち。場内からは感動の拍手が沸き起こりました。 金賞、誠におめでとうございます。

さらにこの大会では、出場した I5 校のうち全国大会 出場権を得たのは 4 校でしたが、なんと、その中に生 駒市から出場した 3 校ともが入るという快挙もありま した。

| | 月に大阪城ホールで開催される全国大会での活躍 も祈っています。頑張ってください。